



青年の家だより

第16号
研修班



日々変化する木々の彩り 霜降を迎えた青年の家



秋冷日増しに加わるこの頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。

10月は一層肌寒くなり、毎年頭を悩ませるカメムシが館内に現れるようになりました。今年は例年よりカメムシが多く発見されているので、もしかすると雪が多い年になるかもしれませんね…。

今後とも寒さに負けず、職員一同、皆様のたくさんのご利用お待ちしております！

協力してミッション解決！



仲間と知恵を出し合い、協力して課題の解決に挑戦したのは六戸小学校のみなさんです。

この活動はグループチャレンジと言い、一人では解決できない5つのミッションを班のみなんで協力し、クリアを目指すというプログラムです。

声を掛け合い、協力してミッションをクリアすることで仲間との信頼関係や絆が、深まったものと思います！



自分だけの素敵な革細工



レザークラフトでオリジナルの葉とネームタグ作りに挑戦したのは千歳平小学校と六ヶ所南小学校のみなさんです。

一人一人が凝ったデザインを考え、着色し完成した葉とネームタグはとても良い仕上がりでした！

レザークラフトは初心者でも簡単に組み立てられるハンドメイド作品です。興味がある団体さんは、ぜひ気軽にお申し込みください！

